



Impliquer les parents dans la lutte contre le harcèlement

publié le 22/04/2025

Article paru dans les Cahiers pédagogiques Avril 2025

Descriptif :

"La lutte contre le harcèlement scolaire est un travail d'équipe ! Au collège André-Brouillet, on ne forme pas seulement des élèves ambassadeurs à la prévention du harcèlement : les parents aussi sont mis à contribution. Les volontaires suivent une formation spécifique, participant ainsi à créer un climat scolaire plus apaisé. Une véritable coéducation entre l'établissement et les familles."

La lutte contre le harcèlement scolaire est un travail d'équipe ! Au collège André-Brouillet, on ne forme pas seulement des élèves ambassadeurs à la prévention du harcèlement : les parents aussi sont mis à contribution. Les volontaires suivent une formation spécifique, participant ainsi à créer un climat scolaire plus apaisé. Une véritable coéducation entre l'établissement et les familles.

<https://www.cahiers-pedagogiques.co...>



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.